

Bern, 20. März 2012

Medienmitteilung

Frühlingserwachen im VBS?

FDP. Die Liberalen fordert von der Task Force Asylunterkünfte Resultate bis im Juni

Vor über drei Jahren verlangte die FDP zum ersten Mal vom VBS eine Liste von Truppenunterkünften, die als Asylunterkünfte genutzt werden könnten. Denn die derzeitige Verteilung von Asylsuchenden auf die Kantone funktioniert hinten und vorne nicht. Nachdem man die Hoffnung schon fast aufgegeben hatte, scheint der jahrelange Druck der FDP nun endlich zu fruchten: Bundesrat Maurer hat eine Task Force ins Leben gerufen, welche Unterkünfte für 4000 Asylsuchende ausfindig machen soll. Das ist erfreulich – aber hoffentlich kein laues Lüftchen, das sich bald wieder legt. Die FDP fordert deshalb vom VBS, dass die Task Force bis im Juni 2012 ihre Resultate vorlegt. Für eine harte, aber faire Asylpolitik – **aus Liebe zur Schweiz.**

Motion 11.3868 „Exorbitante Mietkosten der Asylsuchenden reduzieren“ von Nationalrat Philipp Müller vom September 2011:

http://www.parlament.ch/d/suche/seiten/geschaefte.aspx?gesch_id=20113868

Kontakte:

› Nationalrat Philipp Müller, 079 330 20 79

› Noé Blancpain, Kommunikationschef, 078 748 61 63

› Philippe Miauton, Pressesprecher, 079 277 68 41